



2023年11月1日(水)
社会福祉法人尚徳福祉会
松が丘保育園

陽気が良くなり、一緒に動き回ることが楽しい季節になりました。散歩も、今まで行ったことのないところまで行けるようになり、とても楽しんでいます。

室内では、将棋の駒を使って、回り将棋、カタリ将棋が始まりました。自分が勝つことばかりでなく、勝った相手を褒める姿が見られます。

カプラやLA-Qをつかって、街を作り、ごっこ遊びをするなど、協同的に遊ぶ姿がみられるようになり、年長後半らしい姿に育ってきました。

11月のねらい

- 友達と思いや考えを伝えあい、協力して遊ぶ楽しさを味わう。
- 友達とイメージを共有しながら、表現遊びを楽しむ。



11月 行事予定

- 1日(水) 英語で遊ぼう
- 7日(火) 誕生会
- 8日(水) 幼児身体計測
- 9日(木) 歯科健診
- 10日(金) 4,5歳児遠足
- 17日(金) お話の会
- 22日(水) 英語で遊ぼう
- 24日(金) 避難訓練

ドッジボール、氷鬼

身体を動かすことが心地よい季節となりました。運動会で、ルールを守って戦ったり、思い切り体を動かしながら友だちと遊ぶ楽しさが分かってきた子どもたち。今、ドッジボールが大流行りです。

初めは強く投げられる子が中心でしたが、毎日繰り返すうち、よけたり、狙いを定めて当てることが上手になってきた子が増えました。そうすると「こっちから投げたら相手にボールが転がっちゃう」とか、「外野に回して内野を増やそう」など、だんだんゲームらしくなってきました。

時々白熱しすぎて興奮してしまうことがあります。そんな時は、投げたり取ったりする練習をしています。

もう一つ大好きなのが、ハンターごっこ、氷鬼、高鬼等の鬼ごっこ。散歩で広い場所に行くと、顔を真っ赤にしながら走り回っています。体力がついてきたなと感心します。

表現すること

運動会でおどった「Mela」を、アポロ園訪問の時に踊って披露しました。間が空いていたのに、子どもたちは完璧に覚えていて、びっくりしました。驚いたことはそれだけでなく、運動会の時は自信のなかった子どもたちもとても嬉しそうに踊って見せたという事です。

見てもらう心地よさが、子どもの「見てもらいたい」という気持ちに繋がります。この頃、クラス全員で「めちゃくちゃ話づくり」を楽しんだり、先生の語りに合わせて身体を動かす遊びを楽しんでいます。もともとお話しを読んでもらうことが大好きなクラスです。積み重ねながら大きくなったねの会に繋がって欲しいと思っています。

